
学校関係者評価委員会報告書 

 

 

 

令和元年度自己評価報告書に基づいて、令和 2 年 6 月 24 日に学校関係者評価を実施しま

したので、以下の通りご報告いたします。 

 

専門学校東京国際ビジネスカレッジ 

校長 高橋 有弥 

 

 

 

１．学校関係者評価委員 

氏名 所属 種別 

木元 貴俊 
三井不動産リゾートマネジメント株式会社  

ハレクラニ沖縄 人材開発部長  
企業 

瀬尾 吉郎 
株式会社ベッセルホテル開発  

代表取締役社長 
企業 

森原 正喜 
株式会社スターフライヤー 営業本部 営業部 東京営業所  

マネージャー 
企業 

篠崎 友宏 
全日本シティホテル連盟  

国際人材育成委員会 
企業 

 

２．議事報告 

項目 評価・意見 

(１)教育理念・目標 

理念を理解し、教員の皆さんが日々教育に携わっていることが伝わる。 

実態として日本語・英語共に長けた学生を輩出している。 

インバウンド需要の拡大を見据えた貴校の目指す方向性や求める人材がホー

ムページやパンフレットに分かりやすく、明示されている。 

(２)学校運営 公式ホームページにおいて情報開示が適切に行われている。 

(３)教育活動 

学生の授業・自習時間への姿勢が素晴らしく、カリキュラム・評価制度がし

っかりされていると判断できる。 

公式ホームページやパンフレットにおいて、各コースの学習内容が明示され

ている。 

教育活動に外部の意見を取りいれる学校さんが、最近は増えてきたように思

う。 



(４)学修成果 

卒業生の活躍をきちんと把握しておくことは、次の年の就職、その他役に立

つことが多いと考える。 

学校の学生への就職サポートが素晴らしい。 

公式ホームページやパンフレットにおいて、成果が明示されており、就学を

検討するに際しての判断基準となる情報提供が充分になされている。 

(５)学生支援 

御校の特色からすれば、本邦の高等学校や高等専修学校学校との連携は不要

なのではないかと考える。 

学校の学生への就職サポートが素晴らしい。 

公式ホームページやパンフレットにおいて支援体制が明示されており、安心

して就学できる環境にあることが想像できる。 

(６)教育環境 

2 号館の完成は教育環境をより良くする上で重要だと考える。 

公式ホームページやパンフレットにおいて充実した教育環境であることが推

測できる。 

コロナ禍における学生の教育環境の見直しと実行には大変なご苦労があるも

のと思われますが、学ぶ意欲の非常に高い貴校の学生にとって有用な対応を

図っていかれることを期待している。 

(７)学生の受入募集 

質の高い学生さんがいらっしゃると思う。 

公式ホームページにおいて「オープンキャンパス」「入学までの流れ」「出

願」「入試」などを明示しており、一連の流れを把握しやすい。 

(８)財務 

公式ホームページにおいて情報開示が適切に行われている。 

ホームページに掲載している点は大変評価できる。 

HP に公開されている収支計算書を拝見すると売上の予算比増加分が差額と

してマイナスに、費用の予算比増加分が差額としてプラスになっているので

少し違和感があるが、監査による指導であれば問題ない。 

(９)法令等の遵守 公式ホームページにおいて情報開示が適切に行われている。 

(１０)社会貢献・地域貢献 
公式ホームページの行事イベントに明示している。前年度の実施報告（詳

細）が閲覧できるとよりイメージしやすくなると思う。 

(１１)国際交流 
公式ホームページの行事イベントに明示している。前年度の実施報告が閲覧

できるとよりイメージしやすくなると思う。 

 


